



Bericht vom Jugendseglertreffen in Bremen

Am Wochenende vom 25. bis zum 27.02.2011 fand in Bremen das Jugendseglertreffen des Deutschen Segler-Verbandes (DSV) statt. Im Hotel Atlantic im Bremer Norden versammelten sich hier die Jugendvertreterinnen und Vertreter, Jugendsprecher, sowie zahlreiche Jugendleiter einiger Segelvereine.

Schwerpunkte des diesjährigen, 19. Jugendseglertreffens waren:

- Jugendveranstaltungen außerhalb der Saison / Winterprogramm

(--auch wir werden noch ein gemeinsames Treffen organisieren--)

- Segeln als Breitensport

(Die Zukunft des Segelns liegt in der Begeisterung der breiten Masse; Segeln ist noch zu unbekannt / wird von Medien in falschem Licht dargestellt)

- Was passiert nach dem Jugendbereich?

(Wie können Jugendliche über 18 noch für das Segeln begeistert werden? / in den Vereinen gehalten werden?)

Außerdem wurden in drei Arbeitskreisen, und einem offenen Arbeitskreis die Themen moderne Medien, sexueller Missbrauch und Integration sowie noch einige aktuelle Probleme im Jugendbereich des Segelsports aufgearbeitet und intensiv diskutiert.

Am Sonntag Vormittag stand noch die Neuwahl des Jugendobmannes an. Der bisherige Jugendobmann Wolfgang Wagner hatte dieses Amt bereits 12 Jahre inne und konnte deshalb nicht zur Wiederwahl antreten. Als sein Nachfolger wurde Timo Haß (MRSV) einstimmig zum neuen Jugendobmann gewählt.

Zwischendurch lockerte die Bildershow und Präsentation „1200 Tage Samstag“ von Judith und Sönke Roever die Atmosphäre auf. In ihrem gelungenen Vortrag berichtete das Paar über ihre drei-jährige Weltumsegelung auf der „Hippopotamus“.

Das Abendprogramm fand heuer im nahegelegenen *UNIVERSUM* Bremen statt, einem naturwissenschaftlichen Museum, das einen auf faszinierende und spielerische Art in die Welt der Naturgesetze und Phänomene versetzte.

Im Großen und Ganzen ein sehr informatives und lehrreiches Wochenende.

Eure Jugendsprecher Pia und Jonas